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The ACC Premier GEN2 is the next evolution of the industry-defining ACC
Premier, integrating advancements inspired by the ACC Elite. With a taller
integrated barricade stop, a thicker and more rigid forend, and precision-
drilled holes for NV and Control Bridge compatibility, this chassis raises the
bar for competitive shooting.

Designed with modern rimfire competitions in mind, the compact 15” forend
accommodates a wide range of barrel sizes while eliminating flex and torsion
for rock-solid stability on barricades and PRS props. The wide, flat profile and
full-length ARCA rail provide unmatched versatility, allowing seamless
mounting of bipods and tripods for superior balance and control.

Balancing your rifle is critical for rapid target acquisition and accurate follow-
up shots. The ACC Premier GEN2 is fully compatible with MDT’s weight
system, giving you the flexibility to fine-tune your setup. Combined with highly
adjustable ergonomics—cheek weld, hand position, and length of pull—you’ll
achieve a custom fit that enhances both comfort and precision.

Installation is fast and straightforward: simply drop your action into place and
secure it with two screws—no complex gunsmithing required. At its core lies
the precision-engineered V-Block bedding system, ensuring consistent contact
between the action and chassis. This eliminates unwanted movement under
recoil, maximizing accuracy and stability shot after shot.

With a wide range of optional accessories available, the MDT ACC Premier
GEN2 Chassis System offers the precision, rigidity, and customization serious
competitors demand—giving you the edge to dominate every stage.

Caractéristiques

Nom: MDT Chassis - ACC Premier Gen 2 Folding System - Ruger American - Rimfire - RH - BLK
Fabricant: MDT
Référence: EU2015504
N° fabr.: 116079-BLK
Couleur: Noir
Matériau: 6061 Aluminum
Modèle: American
Style: Chassis
Type d'arme: Ruger
Poids du colis: 3.71kg
Hauteur d'expédition: 156mm
Largeur d'expédition: 187mm
Longueur d'expédition: 791mm
UPC: 990482728175
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Guide de Sécurité pour le Châssis MDT ACC
Premier Gen 2 Folding System
Introduction
Merci d'avoir choisi le châssis MDT ACC Premier Gen 2 Folding System. Ce produit est conçu pour améliorer la
stabilité et la précision de votre arme lors de compétitions de tir. Cependant, comme pour tout équipement de
tir, il est essentiel de suivre des directives de sécurité pour garantir une utilisation sûre et efficace. Ce guide
fournit des informations sur la sécurité, l'installation et l'utilisation du produit conformément aux
réglementations de sécurité des produits de l'UE.

Directives Générales de Sécurité
Assuretoi que le produit est utilisé uniquement par des adultes ou sous la supervision d'un adulte.
Ne laisse jamais le produit à la portée des enfants.
Vérifie régulièrement l'état du châssis pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
Utilise toujours le produit dans un environnement sûr et contrôlé.
Informetoi sur les lois et règlements locaux concernant l'utilisation des armes à feu et des accessoires.
Si tu remarques un produit défectueux ou dangereux, signalele aux autorités compétentes.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Montage et Démontage: Assuretoi que l'arme est déchargée avant de monter ou de démonter le
châssis.
Stabilité: Utilise le châssis sur une surface stable pour éviter tout basculement.
Équipement de Protection: Porte des lunettes de protection et des protections auditives lors de
l'utilisation.
Vérification des Accessoires: Utilise uniquement des accessoires compatibles avec le châssis pour
éviter des défaillances.
Manipulation: Manipule toujours l'arme avec précaution, en gardant le canon pointé dans une direction
sûre.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Installation:1.

Assuretoi que l'arme est déchargée.
Place l'action de l'arme dans le châssis.
Fixe l'action en utilisant les deux vis fournies.
Vérifie que l'action est bien en place et sécurisée avant d'utiliser le châssis.

Utilisation:2.

Ajuste la position de la joue, la position de la main et la longueur de tir pour un confort optimal.
Utilise la rail ARCA pour monter des bipodes ou des trépieds selon tes besoins.
Vérifie régulièrement les réglages et les fixations pour assurer une performance optimale.

Instructions de Mise au Rebut
Ne jette pas le châssis dans les ordures ménagères.
Consulte les réglementations locales concernant le recyclage des matériaux en aluminium.
Si le produit est endommagé, contacte un centre de recyclage approprié pour une élimination sécurisée.



Informations de Contact pour un Soutien Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité ou l'utilisation du châssis MDT ACC Premier Gen 2
Folding System, consulte les ressources en ligne ou les autorités compétentes dans ton pays.

Ce guide est conçu pour t'aider à utiliser le châssis MDT ACC Premier Gen 2 Folding System de manière sûre et
efficace. En suivant ces directives, tu contribues à garantir ta sécurité et celle des autres lors de l'utilisation de
ton équipement de tir.
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